Inauguration de la croix saint Féréol à essômes sur Marne 29 juin 2013

C'est en 2012, lors de l'assemblée générale que le projet de réstauration de la croix Saint Féréol a vu le jour.

Moins d'un an plus tard, par ce beau samedi après-midi, quelques membres de l'association <u>ADAQV d'Essômes sur Marne</u> se sont retrouvés sur le parvis de l'abbatiale Saint Féréol, pour partir, comme des pélerins vers la rue de la Crois Saint Féréol au-dessus d'Essômes. En présence de l'Abbé Rimé, qui se préta volontiers à sa première cérémonie d'inauguration de Croix.

Si l'association a pour vocation la défense de l'environnement

et la qualité de vie des habitants d'Essômes sur Marne, la remise en état des calvaires menacés de la commune, demandée par des adhérents en 2006, fait désormais partie des actions de l'association; deja, la "Croix de l'Ane" située sur la côte 204 a été entièrement restaurée.

A l'emplacement exact de l'ancienne croix, dont il ne restait que la pierre de base, la croix fabriquée par l'entreprise Mathieu-Berger, fut bénie par l'abbé Rimé qui rappela le symbole de la croix dans la réligion Chrétienne.

Puis le petit groupe a continué la visite des points d'actions de l'association en empruntant les chemins communaux. Au bord de la Marne, l'arborétum et le Musée des vergers, fruit des opérations "une naissance un arbre", sont splendides et ont fait l'admiration des personnes présentes.

Le long du ru, nous avons pu constater les bienfaits du tressage des berges, permettant de sécuriser les passages qui devenaient impratiquables.

Une superbe après-midi, qui démontre qu'il est toujours possible de mener des actions alliant respect de l'environnement et bien de tous.









Fête de la musique 21 juin 2013

1 sur 2 09/02/2014 14:55

PorteS ouverteS aux ateliers d'art 15 juin 2013

Suite à l'exposition à la médiathèque, peut-être le saviez vous, ce samedi, les Ateleirs d'Art de Château-Thierry ouvraient leurs portes.

Une fois n'est pas coutume, pour marquer la fin de l'année, les activités devaient être mises en valeur par cette journée spéciale. Une mise en valeur bien difficile pour les divers ateliers, puisque les murs des salles mises à disposition servent de support pour l'expression libre des enfants qui fréquentent les ateliers le mercredi.

Tout au long de l'année, les adultes peuvent trouver une activité artistique qui leur convient. Que ce soit la peinture, le dessin, la poterie, la couture, l'art floral et tout récemment



l'aéromodélisme. La porte ouverte, dans son principe a pour but de faire découvrir ses activités et leurs animateurs.

Il faut bien reconnaître que ce n'était pas la foule des grands jours; les préoccupations actuelles ne sont pas encore à la pratique d'activités prévues pour le mois de septembe (nul ne sait de quoi est fait l'avenir).

Une ouverture de porte peut-être un peu tôt dans l'année: le résultat se verra en septembre.









photos: KIKI GOUBY, MONIQUE PINELLE

2 sur 2 09/02/2014 14:55